



Schweizer
Paraplegiker
Stiftung

Fondation
suisse pour
paraplégiques

Fondazione
svizzera per
paraplegici

Swiss
Paraplegics
Foundation

MEDIENMITTEILUNG

Diana und Orville Stiftung hilft Querschnittgelähmten

Nottwil, 27. Dezember 2018 – Die Diana und Orville Stiftung aus Zug unterstützt einkommens- und vermögensschwache Querschnittgelähmte. Deshalb ist sie seit Jahren eine wichtige Partnerin der Schweizer Paraplegiker-Stiftung.

Die Diana und Orville Stiftung mit Sitz in Zug und die Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS) arbeiten fast 25 Jahre zusammen. In dieser Zeit haben die beiden Institutionen ihre Zusammenarbeit noch intensiviert. So überreichte die Diana und Orville Stiftung kürzlich der SPS einen Check in der Höhe von 200'000 Franken. Es war bereits die vierte Grossspende mit einer sechsstelligen Summe.

Die 200'000 Franken werden für die Direkthilfen bei Querschnittgelähmten verwendet, denen die staatlichen Hilfswerke keine oder keine ausreichenden Beiträge bewilligen. Weit über hundert Betroffene konnten in den vergangenen Jahren vom Engagement der Diana und Orville Stiftung profitieren. Dafür dankt die Schweizer Paraplegiker-Stiftung der Diana und Orville Stiftung recht herzlich.

SPS prüft die Gesuche

Lady Diana Dizney (1904-2003) hat 1993 die nach ihr und ihrem Ehemann Orville (1919-1988) benannte Stiftung gegründet, die Querschnittgelähmte in der ganzen Schweiz sowie die SPS unterstützt. Das Ehepaar stammte ursprünglich aus den Niederlanden, hat aber während Jahren im Tessin gelebt. 2014 haben die Diana und Orville Stiftung und die SPS ihre über zwanzigjährige Zusammenarbeit mit einer fondsähnlichen Vereinbarung konkretisiert. So prüft nun die SPS die früher an die Diana und Orville Stiftung gerichteten Gesuche und leistet in deren Namen Direkthilfe-Beiträge an einkommens- und vermögensschwache Querschnittgelähmte.

Weitere Informationen:

Elias Bricker, Projektleiter Public Relations Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil
Telefon 041 939 61 06, elias.bricker@paraplegie.ch, www.paraplegie.ch.

Bildlegende

Von rechts: Ursula Müller (Delegierte des Stiftungsrates) und Arthur G. Nick (Präsident des Stiftungsrates) von der Diana und Orville Stiftung übergeben Stephan Michel von der Schweizer Paraplegiker-Stiftung einen Check im Wert von 200'000 Franken (Foto Astrid Zimmermann-Boog, Schweizer Paraplegiker-Stiftung).

Die Schweizer Paraplegiker Stiftung

Die Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS) gehört zu den grössten gemeinnützigen Solidarwerken unseres Landes. Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe umfasst ein integrales Leistungsnetz für Querschnittgelähmte. Die Verknüpfung lückenloser Dienstleistungen von der Unfallstelle über die medizinische Versorgung, Rehabilitation bis zur lebenslangen Begleitung und Beratung ist einzigartig. 1,8 Mio. Personen sichern mit ihrer Zugehörigkeit zur Gönner-Vereinigung der Schweizer Paraplegiker-Stiftung eine tragfähige finanzielle Basis für die Tätigkeit dieses Solidarwerks. Rund 1750 Mitarbeitende setzen sich täglich für die Erfüllung ihrer anspruchsvollen Aufgaben ein. Die SPS wurde 1975 von Dr. med. Guido A. Zäch gegründet. Mehr Infos gibt es unter www.paraplegie.ch.